

コロナ禍で不安な日々を過ごす神戸市民を元気に！

## 神戸製鋼コベルコスティーラーズ × 株式会社ミカレア 「神戸元気スイッチプロジェクト」始動！

2021年3月4日（木）～SNS上で医療・介護従事者への感謝のメッセージを募集

この度、株式会社ミカレア(神鋼環境ソリューショングループ、本社：神戸市中央区、代表取締役社長：大谷和由)は、長らくコロナ禍において医療・介護現場で働くみなさまと、長期にわたり感染予防をしながら不安な日々を過ごしている神戸市民のみなさまに少しでも元気になっていただくため、「神戸元気スイッチプロジェクト」を発足いたします。

本プロジェクトは、健康的な生活をサポートする事業を展開している神戸製鋼グループの株式会社ミカレアが、まさに今ジャパンラグビートップリーグ 2021 で戦っている神戸製鋼コベルコスティーラーズとタッグを組み、地元神戸のみなさまを元気づけたいという思いから始まりました。

「神戸元気スイッチプロジェクト」の第一弾として、先の見えないコロナ禍で懸命に仕事に取り組まれている医療・介護従事者のみなさまに向けての感謝のメッセージを Twitter および Instagram 上で募集いたします。また、神戸製鋼コベルコスティーラーズが参加するジャパンラグビートップリーグ 2021 第3節（3月6日）、神戸市神戸総合運動公園ユニバー記念競技場でもオリジナルのメッセージカードを配布し、メッセージを募集いたします。

みなさまからいただいたメッセージは神戸製鋼コベルコスティーラーズ選手のメッセージとともに、神戸市を通じて神戸市内の医療・介護従事者のみなさまへお届けいたします。

【神戸製鋼コベルコスティーラーズからのメッセージ】



神戸製鋼コベルコスティーラーズは、ファンの皆様のパワーに支えられて戦い続けることができます。今回、新型コロナウイルスという脅威に挑む医療・介護従事者の方へ感謝のメッセージを選手と共に届けられればと考えています。今も最前線に立つ医療・介護従事者のみなさまの元気スイッチを押すことが出来れば幸いです。わたしたちと一緒に感謝を伝えてみませんか。

たくさんメッセージ、お待ちしております！

### <神戸元気スイッチプロジェクト 医療・介護従事者のみなさまへの感謝のメッセージ募集概要>

- 受付期間 : 3月4日（木）～3月21日（日）
- メッセージ投稿方法 : Twitter もしくは Instagram にて、ハッシュタグ「#神戸元気スイッチプロジェクト」をつけて、神戸の医療・介護従事者の皆様への感謝のメッセージを投稿してください。

いただいたメッセージは神戸製鋼コベルコスティーラーズ選手のメッセージとともに、神戸市を通じて医療・介護従事者にお届けします。

※上記のほか、ジャパンラグビートップリーグ 2021 第3節（3月6日）神戸市神戸総合運動公園ユニバー記念競技場来場者に感謝のメッセージカードを配布し、メッセージを募集予定です。

神戸製鋼コベルコスティーラーズと株式会社ミカレアは「神戸元気スイッチプロジェクト」を通じて神戸市民のみなさまの元気をサポートすべく、今後も活動していきます。